



Cementos Mexicanos, que lleva Fernando González Olivieri, recibió un alza de calificación de largo plazo en escala nacional por parte de Fitch Ratings, ante mejores perspectivas de desempeño.

La nota de la compañía pasó de 'A(mex)' a 'A(mex)', del séptimo al sexto escalón en grado de inversión, mientras que la perspectiva pasó de negativa a estable. La mejora refleja la generación de flujo operativo esperado más fuerte para 2021 y 2022, debido al gasto de consumidores en mejoras para el hogar y la construcción residencial en México y Estados Unidos.

Además, la mejoría del flujo de operación en la mayoría de los mercados de Cemex ayudaría a la continuidad de su estrategia de desapalancamiento, la cual la compañía ha seguido varios años para recuperar el grado de inversión global.

Si bien, el gasto de los hogares en remodelaciones compensó la debilidad en la construcción, los consumidores eventualmente enfocarán sus gastos en otras cosas y la compañía necesita que la confianza e inversión empresarial se reactiven.

En Estados Unidos, uno de los principales mercados, ayudará el avance de construcción de viviendas, aunque la demanda de cemento continuará presionada en 2021 ante la contracción de la construcción comercial e industrial.

Las acciones de la cementera regiomontana cerraron con un alza de 1.63% en la Bolsa Mexicana de Valores, a 16.23 pesos cada una, en las operaciones bursátiles del jueves. Después del cierre subían 1.63 por ciento.